
DECLARACIONES

Fernando Dávila 

COLEGIO ABOGADOS 

“Va a ser 
complicado tener 
una justicia del 
todo electrónica a 
1 de enero” 

El decano del Colegio Oficial de 

Abogados ve difícil que se cum-

pla el objetivo del Ministerio de 

Justicia, que quiere que sea 

obligatoria a 1 de enero de 2016 

la comunicación electrónica 

entre los colectivos jurídicos y 

las sedes judiciales: “Los abo-

gados estamos actualizando los 

carnets para que todos los cole-

giados tengan el certificado di-

gital y empezaremos, después, 

a dar los cursos pertinentes. 

Nosotros tenemos la obligación 

de estar preparados, pero va a 

ser complicado que los Juzga-

dos lleguen a tiempo: ahora es-

tán pidiendo en papel lo que se 

les manda telemáticamente y 

veo dificultades para que reci-

ban proyectos de edificación y 

otras pruebas”.
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